

第20回アクティブ王寺教育講演会

家庭の力・地域の力で子育てを楽しく元気に！

参加者
募集中！

コミュニケーションは なぜ大切か

ふわふわ言葉と
ちくちく言葉

参加無料
予約不要

2025年

6 / 7 土 10:30~12:00
(10:15 受付開始)

いずみスクエア (王寺町本町 4-645-1)

2階 会議室 B にて開催

とよだ なおこ
講師 豊田 直子さん

プロフィール

(株)ホリスティックコミュニケーション 代表取締役
奈良産業保健総合支援センター メンタルヘルス相談員
臨床心理士／公認心理師
心理やコミュニケーションに関する著書多数



豊田 直子さん

いずみスクエアへはなるべくバスなどの公共交通機関を
ご利用ください

《講師より》コミュニケーションは「こころの栄養」です。これをストロークと言います。ストロークが足りなくなるところが栄養失調になるので、問題行動が増えます。では、どんなストロークがいいのでしょうか。ふわふわ言葉とちくちく言葉をみんなで考えることができたらいいなと思います。



主催 NPO 法人 アクティブ王寺
代表理事 加藤守弘 (元王寺小学校校長)

〒636-0012 奈良県北葛城郡王寺町本町5-16-29
E-mail active-kato@activeoji.sakura.ne.jp
ホームページ <https://activeoji.sakura.ne.jp>



後援 王寺町教育委員会 (申請中)

アクティブ王寺の
HP もご覧ください